



## COMUNICADO OFICIAL

13 de marzo de 2020  
18:40 hrs.

En relación con el incremento en el nivel de alerta global y a la declaratoria de la Organización Mundial de la Salud del Coronavirus (COVID-19) como pandemia, la Universidad Anáhuac México ha estado atenta a la información emitida en la materia por las autoridades internacionales de salud y federales de nuestro país. Asimismo, hemos sostenido reuniones con expertos en salud pública y epidemiología para asesorarnos respecto a los pasos adecuados a seguir, a fin de que nuestra comunidad se vea responsablemente protegida. La Anáhuac México informará siempre con transparencia de las incidencias que se produzcan de modo confirmado. Reiteramos que hasta el momento no hay casos reportados de miembros de nuestra comunidad infectados con el COVID-19.

Por lo anterior, informamos a la Comunidad Universitaria las siguientes decisiones que aplican para nuestros Campus Norte y Sur:

- 1.** Se suspenden todos los eventos masivos de tipo deportivo, artístico, y académico programados dentro del campus a partir del 17 de marzo hasta el 17 de abril de 2020.
- 2.** Reforzaremos las acciones de proceso de higiene de aulas, salas de cómputo, mobiliario general y se distribuirá gel desinfectante a todas las Escuelas, Facultades y áreas de los dos campus.
- 3.** Las clases en licenciatura, posgrado y educación continua, se mantendrán por ahora de forma presencial y les invitamos a permanecer pendientes ante cualquier modificación de esta disposición sobre la que estaremos informando oportunamente.
- 4.** Durante los días hábiles del 17 al 20 de marzo, trabajaremos para fortalecer lo necesario a fin de que las clases puedan continuar, cuando la evolución de la emergencia sanitaria así lo requiera, de forma virtual o en línea, para salvaguardar el semestre académico.
- 5.** En su momento, se avisarán las acciones que se llevarán a cabo después del periodo vacacional de Semana Santa (5 al 13 de abril de 2020).
- 6.** Los alumnos extranjeros de intercambio que se encuentran inscritos y cursando materias en México, deben acudir a la Dirección de Internacionalización para revisar su situación académica y conocer el plan de contingencia específico.

Recomendamos a todos los miembros de la Comunidad Universitaria sigan nuestras cuentas oficiales de redes sociales, donde continuaremos informando de forma veraz, oportuna y responsable. Agradecemos la comprensión y apoyo de nuestros invitados, ponentes, organizadores y comunidad en general hacia estas medidas preventivas.

Atentamente  
Dirección de Comunicación Institucional